

Herrliberg

Kath. Pfarramt St. Marien Herrliberg, Rennweg 35, 8704 Herrliberg
Telefon 044 915 25 25, Notfall 079 524 03 66, www.kath-herrliberg.ch



Pfarreibeauftragter: Wolfgang Arnold
Tel. 044 915 42 45 | Mob 079 956 17 01
wolfgang.arnold@kath-herrliberg.ch

Pfarradministrator: Albin Keller, Tel. 079 583 05 37
albin-keller@bluewin.ch

Sakristan/Hauswart: Dejan Sragusa, Tel. 076 470 28 50
Sekretariat: Sibylla Bühl
Öffnungszeiten: Mo-Fr 9.00-12.00 Uhr
E-Mail: st.marien@kath-herrliberg.ch
Leitung Katechese: Fiorina Stuber, Tel. 079 418 14 04

Gottesdienste

5. SONNTAG DER OSTERZEIT

Samstag, 27. April

17.30 Eucharistiefeier
mit Claretiner-Pater

Sonntag, 28. April

10.30 Eucharistiefeier
mit Claretiner-Pater

Dienstag, 30. April

9.30 Eucharistiefeier, Pfr. A. Keller
anschl. Rosenkranz

Mittwoch, 1. Mai

10.30 Gottesdienst in der Senevita

mit W. Arnold

Musik: J. Frei, Panflöte
S. Di Nuzzo, Klavier

Kollekte: Bergbauernhilfe

6. SONNTAG DER OSTERZEIT

Samstag, 4. Mai

17.30 Eucharistiefeier
mit Pfr. A. Keller

Sonntag, 5. Mai

10.15 keine Kinderfeier

10.30 Eucharistiefeier mit Pfr. A. Keller
und W. Arnold

Musik:

Ensemble «Ex Oriente Lux»
unter Leitung von Cornelius Bader
anschl. Chilekafi

Dienstag, 7. Mai

9.30 Eucharistiefeier
Mit Pfr. A. Keller
anschl. Rosenkranz

Donnerstag, 9. Mai, Auffahrt

10.30 Eucharistiefeier
mit Pfr. A. Keller
Musik:
J. Frei, Panflöte, und S. Di Nuzzo, Orgel

Kollekte: Ärzte ohne Grenzen Schweiz

Pfarreileben – Pfarrei leben

GEISTLICHES MÄNNERENSEMBLE

Am Sonntag, 5. Mai, 10.30 Uhr, singt das Ensemble «Ex Oriente Lux» (= aus dem Osten *kommt* das Licht) im Gottesdienst.

EX ORIENTE LUX ist ein Männerensemble, das sich ausschliesslich geistlicher A-cappella-Musik widmet und sich für gottesdienstliche Feiern oder Kirchenkonzerte engagieren lässt. Seine Spezialität sind Gesänge der Ostkirche der slawisch-byzantinischen Tradition.



Das Ensemble wird geleitet von Kirchenmusikdirektor Cornelius Bader, einem professionellen Musiker. Fachkundige Unterstützung ist gewährleistet durch Werner Dudli, den Präsidenten des Vereins für ostkirchliche Musik. Die Sänger sind engagierte Laien, vorwiegend aus dem Raum Winterthur.
Liturgie: Pfarrer Albin Keller

CHRISTI HIMMELFAHRT – AUFAHRT

Am Donnerstag, 9. Mai, 10.30 Uhr, feiern wir in unserem Gottesdienst «Auffahrt». Liturgie: Pfarrer A. Keller

Musik: Jörg Frei,
Panflöte
Serena Di Nuzzo,
Orgel



Infos zum Fest Auffahrt

Christi Himmelfahrt wird immer 40 Tage nach Ostern gefeiert, also am 39. Tag nach Ostersonntag. Der Grund: In der Bibel steht, dass sich Jesus Christus nach seiner Auferstehung an Ostern noch 40 Tage lang den Aposteln gezeigt hat, ehe er in den Himmel aufgefahren ist. Das Himmelfahrtsfest kann deswegen von Jahr zu Jahr ein unterschiedliches Datum haben, fällt aber immer auf einen Donnerstag.



Auffahrt: Was an diesem Tag gefeiert wird

Himmelfahrt wird in der Theologie nicht als Reise verstanden. Der Himmel ist danach kein geografischer Ort, sondern der Herrschaftsbereich Gottes. Wenn es im Glaubensbekenntnis heisst, Christus sei aufgefahren in den Himmel, bedeutet dies nach christlichem Verständnis, dass der auferstandene Christus bei Gott ist.

Himmelfahrt wird so auch als **Symbol der Wandlung und spirituellen Entwicklung** der Persönlichkeit gedeutet. Theologen verweisen zur Erläuterung auf den englischen Sprachraum, wo es für das deutsche Wort Himmel zwei Begriffe gibt: sky (profan) und heaven (religiös/ Herrschaftsbereich Gottes).

Vorschau

MUTTERTAGSKONZERT KINDERCHOR

Am Montag, 13. Mai, 18.00 Uhr, Kirche, lädt Szabina Schnöller und ihr Kinderchor «MagiKids» zum traditionellen Muttertagskonzert ein.

Der Kinderchor präsentiert auf heitere und ansprechende Weise sein neuestes Repertoire.



Im Anschluss an das Konzert gibt es einen Apéro im Pfarreisaal.

KIRCHGEMEINDE-VERSAMMLUNG

Sie findet am **Sonntag, 23. Juni, 11.30 Uhr**, nach dem Gottesdienst im Pfarreisaal statt.

WALLFAHRT NACH EINSIEDELN

Die Wallfahrt der Katholischen Kirche im Kanton Zürich findet am **6. Juli 2024 statt**.

Unter dem Motto «Glaube bewegt» laden der kantonale Seelsorgerat und das Generalvikariat alle Zürcher Katholikinnen und Katholiken zur traditionellen Wallfahrt nach Einsiedeln ein.



Unser Glaube bewegt und motiviert uns immer wieder aufs Neue. Papst Franziskus fordert uns auf, für das Heilige Jahr 2025 Pilger der Hoffnung zu werden. In der Vorbereitung auf das Heilige Jahr wollen wir uns von der Hoffnung des Glaubens inspirieren und bewegen lassen.

Alle detaillierten Informationen zur Wallfahrt finden Sie auf unserer

Homepage/Aktuell unter
www.kath-herrliberg.ch